

## Israel confirmó que Hamas liberarán a tres rehenes el próximo jueves

Hamas liberará a Arbel Yehud, Agam Berger y a otro rehén el próximo jueves. Así lo anunciaron las autoridades israelíes luego de la confirmación por parte de Qatar, uno de los intermediarios entre Israel y la organización extremista palestina.

Las autoridades israelíes señalaron que Hamas entregará a tres rehenes más el sábado, tal como estaba previsto en esta primera fase de alto el fuego.

El gobierno de Benjamín Netanyahu confirmó que recibió la lista proporcionada por

el grupo palestino a los mediadores, que incluye información detallada sobre los rehenes que serán liberados en la primera fase del acuerdo. Esta lista debía haberse entregado inicialmente la semana pasada, pero su recepción se retrasó.

A cambio, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Qatar afirmó que Israel permitirá el regreso de los palestinos desplazados al norte de Gaza a partir del lunes por la mañana.

Este domingo, el Gobierno de Israel había acusado a Hamas de dos violaciones al acuer-



do de tregua, justificando así su decisión de impedir el retorno de los desplazados.

De las 33 personas que tienen que ser liberadas en la pri-

mera fase del alto el fuego en Gaza, quedaban en el enclave siete mujeres, cinco soldados (una de ellas no fue liberada el sábado) y dos civiles.